

Frau Döring-Welsch:

Wie ist der Sachstand bei der Neuordnung des Meckenheimer Verbunds und wann wird die überarbeitete Satzung von diesem den Ausschussmitgliedern des Ausschusses für Bau, Wirtschaftsförderung und Tourismus vorgelegt?

Antwort der Verwaltung:

Die Mitgliederversammlung des Meckenheimer Verbunds hat die Neuordnung beschlossen und einen neuen Vorstand gewählt. Der Bürgermeister und Herr Schwindenhammer (Beisitzer) sind Mitglieder im Vorstand. In der kommenden Woche soll im Rat die Besetzung des Beirates beschlossen werden. Die überarbeitete Satzung befindet sich derzeit beim Amtsgericht zur Eintragung und wird dem entsprechenden Ausschuss vorgelegt, sobald sie notariell beurkundet wurde.